

Fazit **27. Karlsberg-Cup**

Auch in diesem Jahr war der Karlsberg-Cup wieder ein voller Erfolg. Dies liegt vor allem an den Aktiven und den vielen Nachfragen nach Startplätzen - gefühlt hätte man noch einen Tag füllen können. DANKE für euer überwältigendes Interesse.

Ein DANKEschön gilt zudem den vielen Fans, Zuschauern und Kegelinteressierten aus nah und fern, die über die vier Tage bei uns auf der Kegelbahn waren oder die das Turnier via YouTube, Whatsapp-Channel, Facebook, Instagram und Homepage verfolgt haben. Es waren wieder Klickraten und Videoaufrufe weit im fünfstelligen Bereich zu verzeichnen. In der Spur sahen knapp 400 Zuschauer gleichzeitig im Stream zu.

Der größte DANK gilt natürlich Jürgen Staab als Cheforganisator mit seinem Team sowie den vielen sichtbaren und unsichtbaren Helfern. Als Beispiel hierfür, dienen u.a. Achim Röhle mit seinen tollen Bildern, Andreas Dietz als Hallensprecher am Finaltag, Bahnwart Michael Dobberstein oder Marcus Neber als Mann für die Bahntechnik, den Livestream und die Liveergebnisse.

Ein Dank gilt natürlich auch allen Sponsoren und Spendern für die Tombola, allen voran dem Namensgeber des Cups der **Karlsberg Brauerei**.

Alle Infos zum Turnier findet ihr nochmal unter <https://www.tus-gerolsheim.com/.../27-karlsberg-cup-2025-26>, u.a. viele interessante Statistiken wie die ewige Rangliste oder der Club der 600er.

Wir danken euch für einen tollen keglerischen Jahresabschluss, wünschen euch einen guten Rutsch, kommt gesund ins Jahr 2026 und freuen uns auf euch spätestens beim 28. Karlsberg-Cup.









